



学校だより



令和3年2月号 枚方市立小倉小学校 電話 050 (7102) 9092

学年のしめくり



1月が行ってしまい、早いもので2月を迎えます。2月は1年の中でも1番短く、祝日もあるため、登校する日はたったの18日間です。2月が知らないうちに逃げてしまわないように、1日1日を大切に過ごしていきましょう。

今年は、コロナウィルス感染防止対策をしていることもあって、インフルエンザの流行はほとんどありません。でも、油断は禁物です。寒さはまだしばらく続きますので、これまでどおり、しっかりとマスクと手洗い、家に帰ったらうがいをしていきましょう。また、早寝、早起きといった規則正しい生活にも心がけましょう。ご家庭でも、お子様へのお声かけよろしくお祈りします。

★タブレットパソコンについて

今月、予定通り、1年生から5年生の全児童に、一人1台のタブレットパソコンを配付しました。ご協力いただき、ありがとうございました。今後は、学校の授業で、家庭学習で、また、学校と家庭をつなぐツールとしての活用に向けて、学年に合わせて取り組んでまいります。

タブレットは本体とキーボード付きケースがセットになっています。また、充電器はご家庭で充電していただくために、本体が入っていた箱と併せて管理をお願いします。付属以外の充電器だと正しく充電できないことがありますのでご注意ください。



付属品以外のもので、タブレットの画面を保護するための保護フィルムにつきましては、使用していただいてもかまいません。また、画面上で書くためのタッチペンにつきましても使用いただいてもかまいませんが、学校では基本的に使用しませんし、紛失等も考えられますので、ご家庭での使用に限ら

せていただきます。

また、LTE通信に限りがある(1端末あたり月7GB)ため、ご家庭で使用する際、Wi-Fi環境がある場合は、ご家庭のWi-Fiに接続して使用していただきますようご協力をお願いします。

これまでもお伝えしてまいりましたとおり、タブレットパソコンは市からの貸与ですので、卒業時には、原状のまま返却していただきますのでよろしくお願いいたします。紛失や破損等にはくれぐれも気を付けてください。

なお、通信できない等の不具合がある場合は、担任までお知らせください。

★コロナウィルス感染拡大防止対策 (一例)



○リコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器の演奏は、大阪府の緊急事態宣言が終了するまでの期間(現時点では2月7日)は実施しないことになっています。他の楽器で代用したり、タブレット上の鍵盤を使用したりして、工夫して学習しています。



○給食にあたっては、飛沫を飛ばさないよう机を向かい合わせにせず、会話を控えながら喫食しています。また、「学校机飛沫防止ガード」も活用しています。

★行事予定

《2月の予定》

- 2日(火) 6年生給食試食会(児童のみで実施)
- 3日(水) 6時間の日
- 8日(月) 諸費振替①
- 9日(火) 新1年生入学説明会(9:35~体育館)
- 10日(水) 6時間の日
- 11日(木) 建国記念の日
- 15日(月) 諸費振替②
- 19日(金) 校内研究授業(5時間目2年1組)
- 22日(月) 委員会(最終)
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) 6時間の日 クラブ(最終)



校内研修の一環として、5時間目に2年1組で、道徳の研究授業を行います。
2年1組のみ5時間授業で14:30下校。その他の学年・クラスは給食・清掃後13:20下校します。

現金徴収日

《3月の主な予定》

- 3月16日(火) 卒業式前日準備
- 17日(水) 第49回卒業式
- 23日(火) 給食終了
- 24日(水) 修了式(11:30下校)

- 今年度の卒業式は、コロナウィルス感染拡大防止のため、卒業生、保護者、教職員のみで行います。
 - ・16日の卒業式前日準備は、午後に5年生が行います。1年生~4年生および6年生は4時間授業で、給食後13:30下校です。
 - ・17日の卒業式には、在校生(1~5年生)は出席しません。
- ※卒業式についての詳細は、後日、お知らせします。

お伝えしておりますとおり、緊急事態宣言が発令され、コロナウィルス感染拡大防止のため、2月に予定しておりました授業参観および学級懇談会は中止させていただきます。誠に残念ではありますが、児童・保護者の皆さまの健康・安全を第一に考えての措置ですので、ご理解・ご了承いただきますようお願い申し上げます。
子ども達の学習や活動している様子につきましては、学校のブログ等でお伝えしていきますので、ご覧いただけたらと存じます。

★校内研究授業

本校では、今年度から、研究教科を道徳科として取り組んでいます。小学校における新学習指導要領が今年度から全面実施になったことに合わせ、子どもたちの心の教育を充実させていくのがねらいです。1月28日には、4年3組で研究授業を行いました。気持ちカードを使用して、登場人物の気持ちを考えながら、自分の気持ちに向き合って学習しました。テーマである「友だちと信頼し合う」ことを考え、これからも良好な友だち関係を築いていってくださることを願っています。

